



"Hay una postura conservadora"

Illegal, que PRI ordene votar contra reforma eléctrica

De la orden de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, a los legisladores del tricolor para no votar la reforma eléctrica, acusó que es ilegal. "El diputado es representante popular, no es representante de un partido; entonces, cómo un presidente de un partido les da órdenes, no es correcto, cuando menos deberían de cuidar las formas", recriminó.

Ante ello, reiteró el llamado a para que se rebelen.

"Qué gana el PRI aliándose con el PAN, ¿quién saca las migajas? El PAN y el PRI

se van a quedar sin nada, se desdibujan por completo", sostuvo.

"Hay una postura conservadora que va como los cangrejos, para atrás: ¿qué, no podían ellos decir 'nosotros vamos en medio, somos una tercera vía, vamos al centro, pero en esto estamos a favor de nuestro pasado, de nuestra historia, a favor del pueblo'? Eso políticamente les ayudaría más. ¿Qué hacen con las alianzas? ¿Cuántos gobernadores, si siguen así, les van a quedar?", cuestionó.